



Fachada del Colegio Mayor Arzobispo Fonseca. :: SOLETE CASADO

## El Colegio Fonseca baja un 10% sus tarifas para captar más usuarios

La Universidad prevé ajustar aún más los precios para periodos de largas estancias con motivo de congresos y seminarios científicos

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** El Colegio Mayor Arzobispo Fonseca, catalogado como el buque insignia de la red de alojamientos de la institución académica salmantina, también está adaptándose a la difícil y compleja coyuntura, marcada por la crisis económica y los recortes. Las autoridades académicas de la Usal han decidido adecuar las tarifas del centro con vistas a que el Fonseca sea «la primera opción de alojamiento» para las personas que visitan la Universidad, tal como se contempla en la modificación de los precios estipulados por el pleno del Consejo Social de la Universidad, aprobados el 11 de abril.

De esta forma y según los datos aportados por el director del Servicio de Colegios Mayores, Residencias y Comedores, Javier Melgosa, se ha decidido reducir en un 10% las tarifas vigentes. De esta forma, la habitación individual con desayuno pasará a costar 36,36 euros por

día, cuando hasta ahora venía pagándose 40,91 euros. La habitación doble con derecho a desayuno también baja sus tarifas, concretamente de 59,09 euros a 54,55 euros. En todos estos precios no está incluido el IVA. Además, en el caso de necesidades de alojamiento para colectivos numerosos durante una larga estancia, como congresos, seminarios y reuniones científicas, se podrán ajustar aún más los precios anteriores.

La «racionalización» de las tarifas irá acompañada con una mejora global de las prestaciones del colegio, tanto de la página web como en materia de reservas, según avanzó Javier Melgosa.

Actualmente, el Colegio Arzobispo Fonseca ofrece alojamiento en sus dependencias para profesores, postgraduados, licenciados, personal de administración y servicios, visitantes e invitados de la Universidad. Cuenta también con salones para actos institucionales y celebraciones con diferentes capacidades. Dispone de 69 plazas de alojamiento en habitaciones individuales y dobles, en régimen de pensión completa o alojamiento y desayuno, con baño completo, televisión por cable, teléfono y conexión directa a Internet, según se reseña en la información oficial de la Universidad.